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◆お客様の紹介と交換留学生の紹介 

金沢みなとロータリークラブ  米森 誠（よねもり まこと）様 

2017～2018 学年度米山記念奨学生    尕 藏（ガザン）さん 

2017～2018  受入交換留学生     エマ・ソーラさん 

 

◆会長挨拶 

皆さんこんばんは。３月１８日に PETSが開催され、永瀬次年度ガバナー補佐と西川エレクトが参加されました。今日は次年度のガバナー方針を

話していただきます。よろしくお願いいたします。 

気分は次年度、皆さんからはもう少しだね。と言われますが、今年度、まだ大きな事業が残っております。皆様よろしくお願いいたします。 

さて、今日はニコニコボックスについてお話ししたいと思います。 

日本で、ニコニコボックスの慣例が出来たのは、昭和 10 年のことです。関東大震災の被災孤児達を、東京ロータリークラブの人達が、昭和 10

年に当時オープンした多摩川園という遊園地に孤児達をつれて行ってやろうということになりました。  

ところが、クラブ自体には金はありません。そこで、東京ロータリークラブの関会員が、ボール箱をもって、『あなたの誕生日ですよ』とか『お

嬢さんが結婚されたでしょう』とか色々なことを面白く話しながら、例会場を回ったところ、会員達が皆笑いながら財布の紐を解いたと言いま

す。 当時、大学卒の初任給が 60円くらいの時代に 600円の金があつまったといいます。これで孤児達を多摩川園に連れて行くことが出来たそ

うです。それからは、関さんが、何かことあるごとにその箱を持って回ったのですが、あまり汚い箱では具合が悪いだろう、皆がニコニコして

金を出してくれるからと言うので、三越に注文して、えびす様の顔を彫った箱を作ったそうです。これがニコニコボックスの起こりです。  

ニコニコボックスは、あくまでも、何かうれしい事があったときに、会員達がそれを記念して、社会奉仕の資金をクラブに寄託するものです。 

皆さんもニコニコボックスよろしくお願いいたします。今日もよろしくお願いいたします。 

 

◆幹事報告（川下 英和幹事） 

◎3/20 ガバナー事務所：ロータリー受入学生修学旅行 旅程のご案内が届く 

             2018年3月24(土)・金沢／ＪＲ駅改札前  午前８時４０分 集合 

◎3/22 ガバナー事務所：台湾東部地震被害義捐金送金のご報告・御礼が届く 

 

◆会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）報告（会長エレクト 西川 隆司君） 

下口ガバナーの点鐘の後 若林慶介次期ガバナーエレクトの 2018 国際協議会報告がありました。 

7日間に渡り 米国 サンデエゴ マンチェスター グランド ハイアット ホテルで初日の全体会議において、バリー ラシン RI会長から

2018-2019年度のテーマ“BE THE INSPIRATION”が発表されました。そして同時にそのテーマに至る考えや問題意識が述べられました。 

以下 ロータリーはこれまでの奉仕の成果（ポリオ撲滅）やロータリークラブ、ロータリアンの可能性に期待し、奉仕の精神の熱意と行動する

力が、世界や地域社会を変化させうる大きな潜在能力がある そういうことに多くのロータリアンが気づいていないのではないか？・・・また 

ロータリアンがロータリーについて十分な理解がない、十分に知らないでいる ・・・また 対外的にロータリー あるいは ロータリークラ

ブがどんな団体でどんな活動をしているか、十分に理解しているは多くはいない（若林ガバナーエレクトの入国審査の話）・・・ という問題意

識のもと、 

１）ロータリーでの自分の役割、世界におけるロータリーの役割をこれまでとは違う角度でとらえる必要があるのではないか。 

２）公共イメージに重点を置きソーシャルメディアを活用して奉仕のスケールアップを助長してくれるパートナー組織に注目してもらう・余談

になりますが、当クラブについていうと、おやこの広場あさがお、金城大学、松任高校、国際交流協会 等 

３）より持続可能な影響をもたらすプロジェクトに力を注ぎ、ロータリー年度や任期を超えた、活動の研究と計画に費やす必要がある。 

以上の話から 前向きな変化、と今日直面する課題に勇気と希望、創造性をもって正面から立ち向かう意欲を、クラブ、地域社会、組織から引

き出すために、「BE THE INSPIRATION」となる。と年度のテーマの基になる考えを述べられております。 
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以上のようなことから、 バリー ラシンの考えを基に また６日間の研修内容を踏まえて、若林ガバナーエレクトは 地区活動方針を 「ロ

ータリーを知ろう、知ってもらおう」と発表しました。それでは、ちなみに ６日間の研修内容の中身はというと、 

１）年度テーマ BE THE INSPIRATIONについて 

  これは若林ガバナーエレクトも言っておられるし、かつてロータリーの友の紹介 読みどころとして、当クラブ中西会員も言及していまし

た。 インスピレーションの日本語訳 霊感とか思いつきでは 話が違うというか、話が合いません。２番目の意味で鼓舞する人というの

がありますが これを動詞に置き換え、INSPIREとすると、非常にすっきりわかりやすい。INSPIREは、鼓舞する 奮い立たせる 激励する。 

また日立のコマーシャルに INSPIRE THE NEXTというのがあるそうで、これは「次なる時代に息吹を与え続けます」という意味だそうです。 

２）最終段階に差し掛かったポリオ撲滅への継続的挑戦 

３）ローターアクトクラブの拡大、増強 

４）地球温暖化防止のための環境問題への取組 

５）ロータリー財団の恒久基金を２０２５年までに２０億２５００万ドル達成 

６）ロータリーの公共イメージの向上 

 以上 バリー ラシン RI会長のメツセージと若林慶介ガバナーエレクトのメッセージでした。 

次に基調講演の中から 第２ゾーンロータリーコーディネイター 西尾ＲＣ 田中正規さんの講演内容を簡単に紹介したいと思います。 

“さらに活気ある元気なクラブになるために” 

１）地区とゾーンについて  国際ロータリー理事会は２０１７年１月、ロータリークラブの新しいゾーン構成を採択しました。 

 国際ロータリー細則は、各ゾーンのロータリー会員がほぼ均等になるように、少なくとも８年ごとに、３４あるロータリーゾーンの包括的な

見直しを行うことを義務づけています。前回ゾーン見直しが行われたのは２００８年でした。さらに同年６月にゾーン構成に更なる変更が加え

られました。日本のロータリークラブの会員数が減少し、もしくは増加しないとき、ゾーンの見直しが行われて、アジアのどこかのロータリー

クラブと一緒になる可能性があり、従って地区大会等で大変なことになるかも・・・・ よって会員増強は急務であるという話し そうならな

いための目標会員増強数は各クラブ１名ないし２名という話し。 

２）今日本のクラブが直面している大きな課題 

  以下別紙参照で話しする。  

最後にパストガバナー柳生好春の講演がありました。第二ゾーンＲＰＩＣ－次期ＲＬＩ委員長 

 

◆出席報告 (木村 俊夫 委員長) 

●出席率：77.14 ％    ●出席者：26 名 / 37 名 

●出席補填：1 名     ●出席免除：4名 

●メーキャップ：5 名 

 3/16：金沢西ロータリークラブ       永瀬 喜子 

 3/18：会長エレクト研修セミナー      西川 隆司，永瀬 喜子 

 3/20：白山ロータリークラブ        山内 隆 

 3/20：金沢みなとロータリークラブ     永瀬 喜子 

 

◆ニコニコボックスの発表 (半谷 静雄 副委員長) 

本日合計 10,500円    今年度累計 558,000円 

氏  名 メッセージ 

多田 茂 会長 米森様、メーキャップありがとうございます。25周年、盛会に行われて楽しませて頂きました。 

川下 英和 幹事 米森さん、本日はお越しいただきありがとうございます。 

西川会長エレクト、PETS報告ありがとうございます。 

山本 篤 西川君、PETS報告ご苦労様です。 

米森誠君、ようこそいらっしゃいました。初めてのメーキャップが白山石川 RCだと聞き嬉しく思います。 

永瀬 喜子 先週と今週で石川第一分区 Bの 7クラブ全てメーキャップして参りました。それぞれのクラブが独自の雰

囲気を誇り高くなさっており、ロータリアンとして心より嬉しく思いました。お互いに高めあう思いが大

切だと思います。 

野澤 誠治 西川会長エレクト、次年度楽しみですね。何卒宜しくお願い致します。 

橋本 恵子 SAAさせて頂き、やっと少し慣れてきたかな～というこの頃です。来週から仕事の関係で三週お休みいた

だきます。ごめんなさい。よろしくお願いします。 

武藤 一彦 二週間ぶりに家内が帰ってきました。二週間大変でした。レトルトにも飽きました。家内のありがたみが

分かりました。 

茶谷 捷治 先週はお世話になった方のお別れに夫婦で姫路に行ってきました。 

福永 哲夫 お花ありがとうございます。 

五十嵐 隆介 都合で早退します。申し訳ありません。 

 

 

 

 


